



ゴールデンウィークは楽しかったですか？

ゴールデンウィークはどんなふうにご過ごしましたか。休みが続いたことで、生活がだらけてしまった人もいたのではないのでしょうか。勉強にしても、運動にしても、また病気やけがの予防にしても、規則正しい生活、つまり「早寝、早起き、朝ごはん」を習慣とすることが大事です。休みが明けて学校生活が始まれば、自然と学校の時間割に合わせて生活リズムができてきます。今この時期を絶好のチャンスととらえ、生活していきましょう。

☆☆☆☆☆☆ ☆☆☆☆☆☆ ☆☆☆☆☆☆ ☆☆☆☆☆☆ ☆☆☆☆☆☆ ☆☆☆☆☆☆ ☆☆☆☆☆☆

自立活動報告「難聴学級教室の様様替え」

5月14日（火）に自立活動「難聴学級様様替え計画」を行いました。今回の議長は3年のN君でした。N君は2年生の意見を聞きながら会議の進行を進め、ホワイトボードに板書を行い、情報を整理しつつ円滑に進めていました。議案を決定する際には多数決を取り、2年生が2人とも手を挙げた際には自分の意見を取り下げ、2人の意見に賛成する柔軟な対応をして、最上級生に相応しい振る舞いを見せていました。



書記は2年のIさんが務めました。事前に取り組んだ難聴学級に欲しいものリストから、男子生徒二人も遊べるバスケットボールのゴールを設置する提案をし、自分だけでなく難聴生全員が楽しく過ごせるように考える優しさを感じられました。また、板書の内容をノートに写す際にも色分けを行い、決定事項を整理する工夫が見られました。

2年のN君は何度も挙手して提案を出し、「僕の親戚の家で、パズルを壁に飾っている家があります。難聴学級でもみんなでパズルを作って飾れたらいいなと思います。」「他の装飾と違う、きれいな雰囲気のものもいいです。」と持ち前の頭の柔らかさを発揮していました。

様々な意見が出る活発な話し合いが行われ、最終的にそれぞれの欲しいものが偏らないようにバランスの取れた計画が決定されました。装飾の飾り付けも難聴生が行います。自分たちの好きなもので飾った難聴学級を、自分たちの居場所としてより過ごしやすい場所にしていくことを期待しています。

◆◆◆◆◆◆ ◆◆◆◆◆◆ ◆◆◆◆◆◆ ◆◆◆◆◆◆ ◆◆◆◆◆◆ ◆◆◆◆◆◆

離任式

5月2日、離任式がありました。離任された先生方1人1人に、代表生徒がお別れの言葉を読み上げました。難聴生の皆さんがお世話になった中村岳人先生が、久々に鹿本中学校にやってきました。中村先生は今、西新井中学校で初の生活指導主任をされているそうです。難聴生のみなさんも中村先生に負けないう、様々なことに挑戦していきましょう。難聴学級では、3年生のN君が、中村先生に向けて難聴生を代表して別れの言葉を発表しました。



在籍校訪問

来月から在籍校訪問を予定しております。生徒の学級での様子など、担任の先生と情報交換をさせていただき予定です。担任の先生からいただいた情報は今後の指導に生かしていきたいと考えています。訪問日時については、各担当から先生方へ電話やC4th等でご連絡させていただきますので、よろしくお願ひします。